

26.09.23, Interkulturelle Woche des Landkreises Wittmund



Im Rahmen der „Interkulturellen Woche“, die der Landkreis Wittmund seit einigen Jahren durchführt, organisierte der KreisLandFrauenverband Wittmund e. V./LandFrauenverein Wittmund in Zusammenarbeit mit dem Förderkreis für Flüchtlinge, „Gemeinsam Hand in Hand“ einen Wattspaziergang für Migrantinnen und für ihre Kinder unter fachkundiger Leitung.

Partner für diese Veranstaltung war das Wattwanderzentrum Ostfriesland. Unter fachkundiger Leitung zweier Wattführer erkundete die Gruppe das Watt vor Harlesiel.

Besonders auf die Kinder wurde dabei eingegangen. Die Wattführer erklärten anschaulich das artenreiche Leben im Watt. Kindgerechte Erklärungen wurden angeboten.



Im Anschluss daran wurde der Gulfhof Friedrichsgroden besucht. Eine Teetafel war eingedeckt. Tee und Kuchen schmeckten.

Spielmöglichkeiten für die Kinder waren vorbereitet und auch eine kleine Schafherde wurde besucht.

Es war ein Nachmittag, der dem Thema der Interkulturellen Woche absolut gerecht wurde.



hat die Besuchergruppe kennengelernt. Hier noch einmal vielen herzlichen Dank an das Team vom Gulfhof für die Bewirtung und an die beiden Wattführer des Wattwanderzentrums Ostfriesland.